
会  議  録 

 

会 議 の 名 称          
 上尾市立太平中学校 第４回学校運営協議会 

（学校関係者評価委員会も兼ねる） 

開 催 日 時          
令和６年１１月２９日（金） 

 午後０時００分 ～ 午後２時５０分 

開 催 場 所          上尾市立太平中学校 多目的室  

議長(会長)氏名 会 長  小川 晴久 

出席者 (委員 )氏名          

会 長  小川 晴久    

委 員  尾形 昭夫   齊藤 哲夫   

山本 光男   溝江 悟子    

島村 孝一    

校 長  井浦 博史 

傍聴者    １名 

議 題 

（１）学校運営協議会委員の退任について 

（２）学校行事について（行事の精選、日程等（令和７年度体育祭、合唱祭） 

（３）令和６年度アクションプランの実施状況について 

（４）令和６年度後期学校評価について 

協 

議 

要 

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）承認 

  ・共通理解が図れた。 

・今年度の残りの学校運営協議会は、１名欠員の

ままで進める。 

（２）継続審議 

  ・共通理解が図れた。 

・体育祭、音楽会（合唱祭）の平日開催は、教職

員の働き方や、保護者の昼食の準備等の負担の

軽減等の観点より、よいと考える。 

・１年生の宿泊や２年生の校外学習の在り方につ

いては、今後も継続審議する必要がある。 

（３）承認 

  ・共通理解が図れた。 

・読み聞かせや太平ゼミ（仮称）において、地域

に広げる一歩として、昨年度の学校運営協議会

委員にも声をかけるとよい。そして、少しずつ

人材バンクの人数を増やしていけるとよい。 

・太平ゼミ（仮称）の改称について、生徒の意見

を聞くとよい。 

※後程、太平ゼミ（仮称）の改称について、太

平ゼミ（仮称）に参加した生徒にいくつかの

案から聞いたところ、「レインボーアワー」

がよいという意見があった。 

・次回以降に、生徒会または部長との座談会を実

施したい（理由：今の太平中の現状を知るため）。 

 人選は学校で行っていただきたい。 

（４）承認 

  ・共通理解が図れた。 

・後期学校評価のアンケート内容、時期について 

 異議なし。 

 


